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Dileto Plenário ““*“OL 

O Vereador que esta subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à Mesa, 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetido cópia deste procedimento à 

Secretaria de Obras para que nos prazos da lei, apresentem as seguintes informações: 

Desde o final do ano passado, alguns distritos vêm sendo contemplados com o 

asfaltamento das estradas. Dentre as estradas beneficiadas, estão Cuiabá e Furquim, que 

a princípio receberam uma camada fina de asfalto em algumas partes e este ano recebeu 

uma nova camada de asfalto e a continuidade do asfaltamento onde não havia, 

Ocorre que após visita in loco, este edil observou que alguns trechos da estrada 

que liga Furquim a Cuiabá não receberam a pavimentação asfáltica: o trecho logo após 

a igreja e o trecho dos arredores da ponte em Cuiabá. 

e Mesmo o asfaltamento já tendo passado por essa área, os trechos citados não 

receberam a pavimentação. Há alguma obra que necessita ser executada nestes 

locais antes de ser passado o asfalto? Se sim, favor apresentar em detalhes quais 

são essas obras e a previsão de conclusão destas. 

e Quala previsão para o asfaltamento destes trechos? 

º Quala previsão para o término do asfaltamento de toda a estrada que liga estes 

distritos? 

Nestes termos, 

Pede e Espera Deferimento. 

Mariana, 06 de julho de 2021. 
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